

白蘭

令和6年 4月24日 4月号② No2



ホームページは、「白蘭小学校」で検索するとすぐ見つかります。

【学校教育目標】

- ・深く学ぶ子
- ・心豊かな子
- ・健康な子
- ・未来をつくる子

今年度の白蘭小の教育

10日の入学式に20名の新1年生を迎え、令和6年度の白蘭小は145名でスタートを切りました。入学式当日もそうでしたが、教室でも先生の話にしっかりと耳を傾け、落ち着いて行動する1年生の姿に驚かされています。連休が明けると5時間授業もスタートします、元気に学校生活を送れるように、生活リズムが不規則にならないようお願いいたします。

さて、今年度の本校の教育は、皆様にご協力いただいた学校評価アンケートや学校運営協議会でいただいたご意見を反映して、引き続き「言語能力」「健康力」「他者意識」「粘り強さ」の「4つの資質・能力」の育成を目指していきます。昨年6月に、今後5年間の国の教育政策全体の方向性や目標・施策を示した「第4期教育振興基本計画」が提示されました。その中で示された2つのコンセプト「持続可能な社会の創り手の育成」「日本社会に根差したウェルビーイングの向上」の実現に向けて、4つの資質・能力の育成は極めて重要と考えています。

また、次年度の全面実施を予定している室蘭市の教育の道標である「室蘭市子ども未来指針」においても、4つの資質・能力の育成は欠かせないものとなっています。この4つの資質・能力を教育活動の中でどのように育てていくのか、具体的な取組についての検証・改善を進めながら、子どもたちの成長のために精一杯指導・支援してまいります。義務教育学校開校へ向けて、最後の1年間となりました。今年度も本校の教育活動へのご理解とご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。



写真は、1年生の朝学習の時間に6年生企画の「〇×クイズ」をしているところです。まだ学校に慣れていない1年生を優しくサポートされています。白蘭小の良いところが表れています。

日	曜	5月の主な行事
1	水	児童会認証式 図書貸し出し開始 PTA総会議案書配付
2	木	
3	金	憲法記念日
4	土	みどりの日
5	日	こどもの日
6	月	振替休業日
7	火	
8	水	歯科検診
9	木	避難訓練①(火災)
10	金	児童委員会② 租税教室(6年)
11	土	
12	日	
13	月	特別日課 いきもの学習(3年)
14	火	
15	水	1年生を迎える会
16	木	
17	金	クラブ①
18	土	室蘭地方陸上大会
19	日	
20	月	運動会特別日課開始 前期教材費納入週間
21	火	
22	水	
23	木	
24	金	
25	土	
26	日	
27	月	運動会全体練習① 特別日課
28	火	運動会全体練習② 尿検査2次
29	水	
30	木	運動会全体練習③
31	金	

令和6年度スタートです！入学式 始業式



白蘭小は、20名の1年生を新たに迎え、新年度がスタートしています。始業式では、姿勢を正し進級した学年で、気持ちを新たに式に参加していた2～6年生、入学式では担任の呼名にしっかり手をあげてかわいらしく返事をする事ができた1年生。それぞれが新年度の初日から素晴らしい姿を見せていました。

新年度、やる気に満ちた子どもたちが、「新しいことにたくさんチャレンジ」する1年にできるよう、白蘭小学校教職員一丸となり、子どもたちを支えていきますので、よろしくお願いいたします。



白蘭小のリーダー6年生！

元気いっぱいに学校生活を送っている1年生ですが、今までと違う生活環境の中で疲れがたまっていたり、不安な気持ちになったりすることもあると思います。そんな1年生を元気づけて『小学校は楽しいところだよ』という思いを伝えようと、毎朝6年生が1年生のお世話をしています。6年生は、1年生のお世話に責任感とやりがいをもって取り組み、とても良い表情を見せてれています。学校のリーダーとして立派に成長しています。ありがとう6年生、これからもよろしくお願いいたします！



交通安全教室



交通安全教室が行われました。1・2年生は、教室で指導員さんから信号機や標識の見方を教わったあと、校舎周辺の横断歩道のある交差点で実地練習を行いました。3年生以上は、体育館で指導員さんから自転車の乗り方や安全点検のしかたなどを教えていただきました。昨年度から努力義務化されたヘルメットの着用についてもお話がありました。暖かくなり外で過ごす時間も増えてくると思いますので、今回の指導を心に留めて交通安全を心がけてほしいと思います。

ICT端末を活用した学習

今年度も各学年でICT端末(クロームブック)を活用した学習が進められています。左の写真は、5年生が雲の動きを確認している様子、右の写真は、3年生で算数の考え方を説明している様子です。昨年度同様に、家庭学習や長期休業中の学習など、学校での学習以外にも活用していく予定ですので、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

